

Pressemitteilung
02-06/2023

„Dicker Pitter“ am neuen Standort im Schlosshof

Die neue Nachbildung des „Dicken Pitter“ wurde jetzt durch den Kommunalen Service Apolda im Hof des Apoldaer Schlosses aufgestellt. Ergänzt wird das Modell in den nächsten Tagen durch eine Hinweistafel, die bereits am Standort des alten Modells hinter dem Stadthaus Informationen über die vor 100 Jahren in Apolda gegossene St. Petersglocke im Kölner Dom lieferte.

Die Glocke dient nicht nur Brautpaaren des Apoldaer Standesamtes als neues Fotomotiv, sondern steht auch Besuchern für Schnappschüsse zur Verfügung. In der Zeit von Montag bis Donnerstag ist der Hof bis 20 Uhr und freitags bis 17 Uhr geöffnet.

Darüber hinaus soll den Apoldaer Stadtführern der Zugang zum Schlosshof jederzeit ermöglicht werden, um die Glocke bei Führungen ebenso präsentieren zu können.

Apolda, 15.06.2023

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister